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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Der Regierungsrat ist der Meinung, dass die Abwärme von IT-Infrastruktur, 
dort wo es technisch sinnvoll und wirtschaftlich ist, genutzt werden soll. Eine 
Anpassung des kantonalen Energiegesetzes, welche eine Nutzung der Ab-
wärme von Mobilfunkantennen vorschreibt, ist jedoch nicht sinnvoll, weil 
neuere Anlagen nur noch direkt mit Aussenluft gekühlt werden und eine Nut-
zung der Abwärme sehr aufwändig ist.  
 

                                                                                            
 

 


